



久遠塾

君の世界に芽生えるものは
vol. 17



かたおか あすか
片岡 明日香

「白糠高校の雰囲気が変わってきたかも…?」と。
進路、資格・検定、自分の得意分野など、自分の将来にかかるさまざまなことに對して「自分にできるかも」「自分はこれを目指したい」と、積極的に取り組む空気を感じるのです。チャレンジすること、頑張ることに對して、受け身ではなく前向きというか。

—そもそも、大人がかっこよければ、子どもはぐれねえんだよ。—
『チルドレン』伊坂幸太郎

もちろん、これまでもそうやって頑張ってきた生徒もいます。重々承知だということは、声を大にして言わせてください! ただ、経過する時間の中で少しずつ、その輪が大きくなっているというか…。

かっこいい。

先日、白糠高校吹奏楽部の定期演奏会に行つてきました。終盤には、この日をもつて部活動を引退する3年生へ、1・2年生から贈り物のサプライズがありました。その中である生徒が言っていた、「3年生の皆さん、白糠高校の吹奏楽部を変えてくれたと思ってます」というメッセージがとても心に残っています。

私が今の仕事を始めて、2年半が経ちました。私も最近、同じようなことを考えていたのです。

私たち久遠塾スタッフが、高校生の姿に「すごいなあ…」と尊敬の思いを抱くことは多々あります。逆に、高校生から「かっこいいなあ」と思ってもらえたうどんなにすきか、とも思っています。さらには、その「かっこいいなあ」が町全体に広がつたら、もつともつとすきだと思います。例えば、高校生を「かっこいい」と思う中

学生がいてくれたり、大人を「かっこいい」と思う若者がいてくれたり。

勉強や仕事に打ち込む姿、部活動や趣味を楽しむ姿、行事やイベントに燃える姿、一つのことを続ける姿、新しいことに挑戦する姿。どんな部分でも、ささいなことで良いと思います。

大人がかっこよければ「あんな人にになりたいな」「大人になるのも悪くないな」と、そんな思いを抱いてもらえるはずです。それがどんどんどんどん連鎖して「かっこいい」人たちがたくさんいる町



10月4日に行われた白糠高校吹奏楽部「第13回定期演奏会」の様子。日ごろの練習の成果が披露されました。

11月のゼミ（会場／公民館3階）

●美文字講座

11月11日(水) ① 18:15~19:15
② 19:30~20:30

くおんじゅく
久遠塾 ☎ 080-2182-1379 13:00~21:00
メールアドレス shiranuka.kuon@gmail.com
ブログ <https://kuon-jukulocalinfojp.amebaownd.com>



白糠の仕事人 On Instagram
現在も継続中です。



になつたらいいな、と思つています。
演奏会で3年生に感謝を述べた生徒も、次は「かっこいい先輩」となつて部活を引っ張つていつてほしいな、と密かに楽しみにしています。